

## Que es una escuela - Pacto con los padres?

Un pacto de padres es un acuerdo de colaboración entre Marshall High School (MHS) y padres / tutores para ayudar a los estudiantes a alcanzar los estándares académicos y Post - Preparación secundaria. El compacto describe las medidas que tomará MHS, padres / tutores y estudiantes para mejorar el crecimiento académico.

Durante las reuniones del Título I, padres / los guardianes recibirán los pactos. El educador de padres de MHS está disponible para recopilar comentarios y agradece los comentarios de los padres / guardianes, estudiantes y profesores.

"Luchando por  
Excelencia ... Juntos".



## ESTADO DE LA MISION

Escuela secundaria Thurgood Marshall ' La misión es inspirar a una comunidad de diversos estudiantes de por vida. que contribuirá y competirá en una sociedad global.

### FBISD MISIÓN DECLARACIÓN

FBISD existe para inspirar y equipar a todos los estudiantes para que busquen futuros más allá de lo que puedan imaginar.

### VISIÓN DE CLARACIÓN

Escuela secundaria Thurgood Marshall ' s visión es dar forma, cultivar, y expandir una cultura preparada para la carrera y la universidad a través de un mundo - marco de instrucción de la clase para garantizar que todos los estudiantes logren un crecimiento académico para la preparación global.

### FBISD VISIÓN

FBISD graduará a los estudiantes que exhiban los atributos del distrito. ' s perfil de un graduado

### DECLARACIÓN DE VALOR

- \* El tiempo de instrucción es sagrado
  - \* Consistencia
- \* Experiencias de aprendizaje auténticas
  - \* Estar preparado
- \* Modelando la expectativa

Escuela secundaria Marshall  
COLEGIO - PACTO DE PADRES

2022-2023



Ogechi Uwaga Sanders – Principal  
1220 Buffalo Run  
Missouri City, TX 77489  
(281) 634 -6630

## COMUNICACIÓN

Los informes de progreso estarán disponibles cada 3 semanas y padres / guardianes pueden verlos en línea. Los grados en línea están disponibles en [Hacia el cielo](#) .

Padres / los tutores pueden comunicarse con personal / maestros a través de Skyward , Schoology , teléfono y correo electrónico .

Los padres pueden solicitar a los padres - conferencias de maestros . Comuníquese con su hijo ' s maestro por teléfono a ( 281 ) 634 - 6630 .

MHS se comunicará con los padres según la preferencia de comunicación establecida por los padres. / guardianes . Padres / los tutores pueden optar por recibir notificaciones por correo electrónico , texto mensajes , llamadas telefónicas , Hacia el cielo y Schoology .

Se encuentra información adicional en el sitio web de MHS :

<https://www.fortbendisd.com/mhs>

## INVOLUCRAMIENTO DE LOS PADRES

MHS anima a los padres / tutores para brindar retroalimentación y se compromete a capacitar a los estudiantes con las herramientas que necesitan para desempeñarse bien mientras asisten a Marshall High School.

Tenemos un Centro de Padres ubicado en el campus en la sala C102 que ofrece clases virtuales gratuitas usando Schoology. Nuestro educador de padres está disponible para apoyar a las familias durante todo el año escolar académico para ayudar a los estudiantes , padres y personal a alcanzar sus metas.

## OBJETIVOS DEL DISTRITO

Objetivo 1 : Fort Bend ISD proporcionará un entorno de aprendizaje equitativo que proporcione todos los estudiantes acceso para los FBISD plan de estudios .

Objetivo 2 : Fort Bend ISD se asegurará de que los estudiantes sean dueños y responsables de su aprendizaje , comportamiento , y el progreso a través del plan de estudios de FBISD .

Objetivo 3 : Fort Bend ISD proporcionará un , Entorno de aprendizaje colaborativo y fluido con oportunidades para ambos riesgos - tomando y éxito a cada colegio .

Objetivo 4 : Fort Bend ISD desarrollará estudiantes ' social - emocional , académico , literatura , idioma , y vida habilidades en a a salvo y seguro Colaborativo Comunidad a cada colegio .

Objetivo 5 : Fort Bend ISD desarrollará una cultura organizacional que abarca el cuidado el respeto , la seguridad , y inclusión .

## OBJETIVOS DE LOGRO DEL ESTUDIANTE 2022-2023

1. Aumentar la asistencia para todos los niveles de grado dirigidos a SPED Y LEP.
2. Aumentar el número de estudiantes que reciben certificaciones industriales.
3. Aumentar el número de estudiantes que se alistan en el ejército.
4. Disminuir las tasas de disciplina para todos los niveles de grado.
5. Completar la solicitud de ingreso a la universidad al 100%.
6. Aumentar los índices de "cumplimiento" de la EOC dirigidos a SPED y LEP..

## OBJETIVO DE RENDIMIENTO DE MHS 2022-2023

\*  
Para junio de 2023 , MHS mantendrá los sistemas , protocolos y expectativas a cumplir , analizar y discutir datos , y planificar la instrucción , lo que resultará en un crecimiento de al menos un año para todos los estudiantes .

\*  
Usando evaluaciones formativas , MHS evaluará a los estudiantes ' dominar y abordar conceptos erróneos , así como analizar ejemplos para proporcionar una instrucción adecuada que resulte en un aumento en el rendimiento general del estudiante. .

\*  
MHS definirá y establecerá las expectativas del campus y de los estudiantes que promoverán la propiedad del aprendizaje de los estudiantes y tendrán un impacto positivo en las metas académicas. .

\*  
Para junio de 2023, MHS mantendrá los sistemas , protocolos y expectativas a cumplir , analizar y discutir datos , y planificar la instrucción , lo que resultará en al menos un año de crecimiento para todos los estudiantes .

\*  
MHS creará una cultura escolar positiva al aumentar las oportunidades de desarrollo y participación de la comunidad para abordar de manera efectiva las necesidades de estudiante , personal , y partes interesadas .

\*  
MHS creará una cultura escolar positiva al aumentar las oportunidades de desarrollo y participación de la comunidad para abordar de manera efectiva las necesidades de estudiantes , personal , y partes interesadas.